



Hasta el día 20, en el pasillo de acceso a la T2 desde el Metro y el Parking P-2

## El Aeropuerto de Madrid-Barajas muestra ‘Figuras’, una selección de pinturas a cargo de la artista andaluza Beatriz Gálvez

6 de diciembre de 2013

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con una nueva exposición, que este mes recoge una selección de pinturas a cargo de la artista andaluza Beatriz Gálvez.

Nacida en Ceuta, aunque afincada en Sevilla desde el año 2000 tras pasar en Algeciras (Cádiz) toda su infancia y adolescencia, Gálvez muestra una selección de evocadoras obras en las que predomina la presencia de la mujer.

En opinión del Doctor en Historia del Arte, Jesús Rojas Marcos, las pinturas de Beatriz Gálvez “tratadas con exquisita sensibilidad y claridad expositiva, se inspiran tanto en la amable impronta de los años veinte, como en la desoladora soledad del individuo de las postrimerías de siglo. Todo ello, sin embargo, no impide a la artista ofrecer un musical guiño al espectador, recuperando la estética pop americana de los sesenta”.

Para más información sobre la trayectoria y las obras de Beatriz Gálvez:  
<https://www.facebook.com/pages/Beatriz-G%C3%A1lvez-Pintora/164528460316641>

La exposición, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P-2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes hasta el 20 de diciembre.

